



2025-2026年度 国際ロータリーのメッセージ

-よいことのために手を取りあおう  
UNITE FOR GOOD



写真提供: 関家勇二会員

Rotary 倉敷南ロータリークラブ  
国際ロータリー第2690地区第7グループ 創立Jul.7.1961  
〒712-8051 倉敷市中畠6丁目6-17

第 3007 例会 R. Song 「四つのテスト」 天候 : 晴れ No.3007/2025. 7. 18

Guest なし Visitor 恵谷様 (笠岡東)

出席 会員数 59名 (うち出席規定免除者 15名@2名⑤13名)

7/18 の出席率 67.31% (出席者 35名、内⑤8名 )

欠席 馬場、河原、小林、松隈、松村、流田、中川、沼本、鳶田(晴)、下山、滝川、  
瀧岡、渡辺(英)、渡辺(清)、山本(英)、横溝、横田、各会員 (17名)

### ● 浅見会長

- ・本日の卓話はイニシエーションスピーチ 伊藤勇会員にお願いします。
- ・Visitor のご紹介、笠岡東ロータリークラブ 恵谷龍二様です。
- ・米山記念奨学会より岡会員に第5回米山功労賞マルチプルの感謝状とピンが届いてます。7/25 例会前に第7グループガバナー補佐の岡本様をお迎えしクラブアッセンブリーを行います。本日例会後に創立 65周年の打ち合わせを行います。
- ・(会長の時間) 先日、名古屋市の小学校教員らが女子児童を盗撮し SNS でグループ共有したという事件が起きました。私はこの話を聞き苦い事件を思い出しました。30年前私は千葉製鉄所の人事係長に任命されました。当時千葉の硬式野球部が神戸のグリーンスタジアムで行われる日本選手権に出場するという時、チアガールをしていた女性社員が神戸の研修所で合宿をしてました。彼女たちの面倒を見る為に部下の新入社員を送りましたが、その社員が研修所のトイレで盗撮をする事件を起こしました。私は管理責任者として、週に3回神戸と千葉を往復して女性社員を集め説明、謝罪しました。男性社員に経緯をヒアリングし盗撮したビデオカメラを探し、再び神戸に行き女性社員に経緯を説明し何とか許してもらいました。この時に得た教訓が2つあります。一つはこの手の犯罪は病気である事、もう一つは誠意を持って包み隠さず説明すれば道は開けるという事です。私は責任を取って応援団副部長を辞めようと思ったが、女子社員全員の総意として辞めないで欲しいと言われた時は少しだけ苦勞が報われた気がしました。それ以

来、男子トイレに入る時は間違えて無いか確認している。最近ダイバーシティで解りにくい表示のトイレが多い。海外の公共トイレは右が男性、左が女性になっているそうです。

●幹事報告（横道幹事）：玉野 RC チャリティゴルフ大会のご案内。他来信 3 件

●スマイル報告（土井 S.A.A）※紙面の都合により、内容が同じものは取り纏めております。

- ・浅見会長、和田(務)副会長、田島副会長、横道幹事、石田プログラム委員長：伊藤勇会員のイニシエーションスピーチを大変楽しみにしております。

●プログラム卓話 イニシエーションスピーチ

瀬戸埠頭株式会社 代表取締役社長 伊藤 勇 会員

- ・1969 年千葉県生まれ。2 歳でベルギーへ行き 7 年間過ごし 9 歳で日本に帰国。
- ・父のアメリカ赴任を機に、全寮制で男子校の中高一貫校に入学。会社の縮図の様で、サラリーマン人生のベースをこの 6 年で学んだ気がする。
- ・一人暮らしと浪人したくないという思いで大学に推薦入り、アメフト部に所属。
- ・1991 年に三菱商事に入社。飼料用穀物、飼料用原料ビジネスに携わる。とにかく仕事が多く時差関係なく電話があり、永遠に仕事が続くという感じ。一番苦しかったのが、中国からトウモロコシを仕入れてたが、向こうに行ってプッシュするのが全然船がでてこない。年末予定があるのに泣く泣く中国で越年した事がある。
- ・6 年目にオーストラリアの事業会社に赴任。結婚し第一子が誕生する。
- ・2002 年にタイの財閥サハグループに単身出向。ブンヤシット会長の業務秘書、グループの内情把握と三菱商事の協業開発を実施。同会長は 2002 年勲三等瑞宝章叙勲、2021 年に私の履歴書で掲載された方。2 年後シンガポールに異動。日本での調達力を持って東南アジアに売る為の会社設立。英語が British から各国を経て華僑系になり大変。彼らは難癖つけるのが上手で、難癖で返す事を身につけた。
- ・日本に戻り本店の小麦粉チームに在籍。日東富士製粉という日本一小麦粉を扱う上場子会社を主管した。粉から製品へのバリューチェーンをミャンマーや中国に移譲しビジネスを作った。小麦は国家間の貿易品で日清製粉が 40% と一番の扱い。
- ・5 年後三菱商事がローソンを子会社化した事により、社内での流通リテラシー向上と共有を実施。コンビニ向けの尖った機能を開拓、内包し広げていった。
- ・1 年後、老舗企業である松田製粉所の社長に就任。素晴らしい商品を作ってるが風化傾向にあり、それを復活させた。フランスへの販売も強化し展示会にも参加。
- ・2020 年に松田製粉所を兼任しながら日東富士製粉の常務になった。
- ・4 年経ち今の瀬戸埠頭にお世話をっています。

例会プログラム予定：7月 25 日(金)卓話「酒津焼について」第 7 グループガバナー補佐  
岡本 研作 様 (倉敷 RC) / 8 月 1 日(金)卓話「クラブ協議会(決算報告)」会計 下山忠則会員、  
「セカンドイニシエーションスピーチ」 廣本 孝良 会員